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Beginn: 19:30 Uhr Sitzung-Nr: 09/gr/021/2018 

Ende: 20:00 Uhr WP.: 2014/2019  

    

 

NIEDERSCHRIFT 

über die am 21.03.2018 

im Sitzungszimmer des Rathauses, Hauptstraße 32, 76857 Rinnthal 

stattgefundene 20. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Rinnthal 

 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 15.03.2018 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 

Alle Ratsmitglieder wurden am 08.03.2018 schriftlich eingeladen. 

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13 

Zahl der Beigeordneten: 3, stimmberechtigte Beigeordnete: 3 

 

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 

 

 Ortsbürgermeister 

Heinz Hertel  

 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 

Dieter Matz  

 Beigeordneter und Ratsmitglied 

Thomas Hierschbiel  

 Ratsmitglieder 

Peter Anton  

Stephan Eitel  

Brigitte Hertel  

Gunther Holzhauer  

Sylvia Matz  

Bernd Schaaf  

Elsa Schäfer  

 Verwaltung 

Hans-Peter Spies bis 20.30 Uhr (nach TOP 5) 

 Sachverständige 

Karl-Heinz Bosch  

 Ferner sind anwesend 

Rinnthaler Wald GmbH Daniel Geiger 

 Schriftführer 

Anja Lösch  

 

Abwesend: 

 

 Beigeordneter und Ratsmitglied 

Michael Mengert entschuldigt 

 Ratsmitglieder 

Helmut Doll entschuldigt 

Sebastian Stuhlfauth unentschuldigt 

 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 

 1 Einwohnerfragestunde 

 2 Beratung und Beschlussfassung über das Einvernehmen im Rahmen von wasserrechtlichen 

Genehmigungen 

 3 Stellungnahme der Gemeinde im Abstimmungsverfahren zur B 48 - Fahrbahnerneuerung 

 4 Informationen und Anfragen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 

wurden keine erhoben. 

 

 

 1 Einwohnerfragestunde 

 

Es waren keine Zuhörer anwesend. 

 

 2 Beratung und Beschlussfassung über das Einvernehmen im Rahmen von wasserrechtlichen 

Genehmigungen 

 

Die Kreisverwaltung Südliche Weinstraße plant, gem. einer EU-Verordnung, die Durchgängigkeit der 

Queich herzustellen. 

In Rinnthal sind im Bereich der Mühlstraße (Mühle) und im Bereich der ehemaligen Stuhlfabrik in der 

Bahnhofstraße Maßnahmen geplant. 

Dem Ortsgemeinderat wurden die Maßnahmen anhand von Planunterlagen vorgestellt und über die 

Besprechungsergebnisse mit der unteren Wasserbehörde berichtet. 

Nach einer kurzen Beratung erteilte der Ortsgemeinderat einstimmig das gemeindliche Einvernehmen, 

unter der Voraussetzung, dass das Mühlrad an dem Anwesen Geiger, Bahnhofstraße, erhalten bleibt. 

 

Nach einer kurzen Beratung erteilte der Ortsgemeinderat einstimmig das gemeindliche Einvernehmen, 

unter der Voraussetzung, dass das Mühlrad an dem Anwesen Geiger, Bahnhofstraße, erhalten bleibt. 

 

Ratsmitglied Bernd Schaaf war gem. § 22 GemO von der Beratung und Beschlussfassung ausgeschlossen. 

 

 3 Stellungnahme der Gemeinde im Abstimmungsverfahren zur B 48 - Fahrbahnerneuerung 

 

Herr Geiger führte die in der Anlage beschriebenen Anregungen der Rinnthaler Wald GmbH zur 

Verbreiterung der Straßenbankette der B 48 im Wellbachtal auf 6,50 m aus.  

 

Durch die Entstehung der Böschung aufgrund der Verbreiterung darf die Bewirtschaftung der 

Waldflächen nicht behindert werden. 

 

Der Ortsgemeinderat beschloss mit 10 Ja-Stimmen einstimmig, der Straßenbehörde in Speyer die in der 

Anlage aufgeführten Anregungen mitzuteilen. 

 

 4 Informationen und Anfragen 

 

4.1 Nachfolge Notar 

Ortsbürgermeister Hertel teilte mit, dass Notar Spall ab 01.04.2018 die Nachfolge von Notar Sties 

im Notariat Deutsches Tor in Landau antritt und Frau Eva Danne das Notariat Annweiler 

übernimmt. 

 

4.2 Anliegerversammlung 

Am 16.04.2018 um 19.00 Uhr findet im Blauen Saal eine Anliegerversammlung bezüglich der 

Park- und Verkehrssituation in der Waldstraße statt. Herr Hafner vom Ordnungsamt und Herr 

Becker von der Polizeiwache Annweiler werden ebenfalls anwesend sein.  

Der Vorsitzende bat um Teilnahme. 

 

4.3 Kindergarten 

Die neuen Elektrogeräte, Kühlschrank und Herd mit Backofen, wurden geliefert und eingebaut.  

Für die Anschaffung wird ein Zuschuss in Höhe von 40 % vom Bund gewährt. 
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Worüber Niederschrift 

 

 

 

Der Vorsitzende 

 

Die Schriftführerin 
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